



Pruttinger Theaterspieler proben

In vollem Gang sind die Proben im Pruttinger Dorfstadl zum von Hugo Huber verfassten Theaterstück „Der Moar“. Der Autor des Stückes führt auch Regie. Diese bayerische Provinzposse spielt in den Dörfern Obergirgl und Untergirgl. Dort geht es friedlich und beschaulich, wie hier beim Eisstockschießen (Foto), zu, bis sich an der Wallfahrtskirche im Wald ein Unglück ereignet. Die Suche nach den Schuldigen zieht immer weitere Kreise. Premiere ist am Sonntag, 12. Dezember. Weitere Aufführungen sind am 25., 27., 28. und 31. Dezember. Kartenvorverkauf bei der VR-Bank Prutting, Telefon 0 80 36/70 36, Sondervorverkauf am Samstag, 27. November, von 10 bis 12 Uhr im Pfarrheim.

FOTO NIESSEN



Benefizveranstaltung von „Der Moar“

Mit einer Benefizveranstaltung des Theaterstücks „Der Moar“ im Pruttinger Dorfstadl machte die Theatergemeinschaft Prutting Behinderten und alten Menschen aus Altenheimen und Behindertenstätten eine große Freude. Etwa 80 Zuschauer, darunter viele Rollstuhlfahrer, genossen die Aufführung und freuten sich ebenso über den gespendeten Kaffee und Kuchen sowie eine Brotzeit. Das Foto zeigt von links Ratschkathl Kathi Oberhuber (Renate Fischer), die Pfarrersköchin Barbara Hauser (Sabine Huber) und den Pfarrer von Untergirgl, (Eberhardt von Berswordt). Pruttings Erster Bürgermeister Hans Loy dankte der Theatergemeinschaft für ihr Engagement. Der „Moar“ wird noch am Weihnachtsfeiertag, 25. Dezember sowie am 27., 28. und Silvester 31. Dezember, gespielt. Beginn jeweils 20 Uhr.

FOTO NIESSEN



1200 Euro für Pruttinger Kirche

Die Theatergemeinschaft Prutting hat jetzt für die Innenrenovierung der Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt – die in diesen Tagen beginnt – 1200 Euro gestiftet. Die Summe kam aus Spenden beim zum Jahreswechsel gespielten Theaterstück „Der Moar“ zusammen. Gemeindereferentin Theresia Kreuzmeir freute sich sehr, als ihr Hugo Huber (links) und (von rechts) Sabine Huber und Martina Strobl die Spende überreichten.